

東京商工新聞

第495号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電話 03-5692-5081

FAX 03-5692-5091

発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp

東商連第77回定期総会

5月28日に大田区産業プラザP.i.Oで東京商工団体連合会第77回定期総会が開催され、代議員・役員106人が参加しました。

来賓の日本共産党山添拓参議院議員が「自民・公明・維新・国民の改憲大増税悪法推進勢力と真つ向から対決する国民運動をともし起こし、インボイスの中止も勝ち取る」と国会情勢報告を兼ねた挨拶を行いました。



あいさつする武田会長（中央）

危機打開・大軍拡阻止、仲間のつながり強め、 強大な民商・東商連の建設を！

開会あいさつで武田武東商連会長代行は「コロナ禍、物価高騰は中小業者の生業、暮らしに多大な困難や損害を与えてきた。そのなか岸田政権は大軍拡を掲げて戦争する国づくりを、強権的にすすめるようとしている。インボイス制度は大増税路線の第一歩につながる。みんなの声で岸田政権の暴走を止めよう」と述べました。

各民商・共済会・婦人部から12人が発言し、方針案、予算・決算を採択し、新役員を選出しました。

主な発言をご紹介します。足立東民商・山口常任理事

中野民商・鈴木会長 「税務相談停止命令制度」について会員から疑問・不安の声が出され、それにこたえる学習会を重ね、署名などに取り組んできた。地元選出の立憲民主党・長妻衆議院議員事務所を訪問し、国会で取り上げるよう秘書に要請を行った。インボイス制度でも区議会への陳情を行っていく。北区民商・鳥居事務局長

インボイス中止！所得税法第56条は廃止へ！ 800人が集う 第18回全国業者婦人決起集会

「インボイス制度の10月実施を何としても止めさせよう」と、全婦協（師）は「自分の言葉で訴えるのは本場に緊張したけれど、貴重な体験ができて良かった」と話しました。集会に先立って、午前中は国会議員要請行動、財務省前集会に取り組みました。国会議員要請行動では自民党、公明党、維新の会に所属する議員を中心に28人に対し、消費税減税・インボイス中止、所得税法56条の廃止を要請しました。議事録には会えなかったため、ほとんどが秘書・事務局の対応でしたが、

初めて参加した新宿民商（ご）と受け止めて頑張ってきたと強調。「人として権利を要求して手放さず、声を上げ続けよう」と呼びかけました。たまたかの交流では「コロナ協力の交流では、協力金への課税が飲食店を苦しめている。『つぶされてたまるか』の心意気で頑張る」（神奈川県、橋本民商婦人部の佐久さん）が「政府の文書は国の予算の0.1%、役者は良い芝居を演じている。56条廃止の地方議会意見書が102自治体で採択」（北海道）、「辺野古新基地と自衛隊基地の強化が進み、石垣島の農地や水源地が犠牲になっています。争いではなく、交流によって平和が築けるように祈っています」（沖縄）などの報告がありました。集会後は日比谷公園までデモ行進に取り組み、「物価高から業者を守れ」「今すぐ消費税引き下げろ」「戦争の準備より、平和の準備を」と声をあげました。

ようやく青年部へウェルカムBBQ 4年ぶりに開催 東青協

東商連青年部協議会（東青協）は、5月21日に清瀬金山緑地公園にて新入部員歓迎会「ウェルカムBBQ」を開催しました。新入部員3人を含め10名から27人が参加しました。

開会の挨拶で渡邊恵司議長（建設業）は、「4年ぶりに、ようやくウェルカムBBQが開催されました。初めまして、と話し合い名刺交換や、久しぶり！商売どうしてる？」と久々の再会を喜び語り合う場面もありました。

安井淳志副議長（精肉卸業）が持ってきたお肉は美味しく大好評。子どもたちは目の前の柳瀬川で川遊びを楽しみ、焼きマシユマロも堪能しました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。



新型コロナウイルスの支援金補助金の申請支援で多くの入会者を迎えたが、この一年新たな支援制度がなくなる中、チラシやウェブ、紹介などで会員拡大に取り組んできた。チラシは年6回役員・事務局の手配り、50〜100枚配布している。会員からの紹介もイベントや事務所へ相談に来た折、配達集金時などに「友人で困っている人はいない？」と声かけをしている。毎月の理事会で入会のきつかけ、要求を報告し共有している。役員も若返りも進み、活動参加も増えている。



要求プラカードを掲げてアピールしました

年ぶりに、ようやくウェルカムBBQが開催されました。

安井淳志副議長（精肉卸業）が持ってきたお肉は美味しく大好評。子どもたちは目の前の柳瀬川で川遊びを楽しみ、焼きマシユマロも堪能しました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。

話の花が咲き、時間はあっという間に過ぎていきました。参加者から「普段は仕事ばかりだけれど、こうして気分転換ができて良かった」「いろいろな業者の人から商売の交流、アドバイスがもらえて商売の力になった。い」などの感想が寄せられました。

